
11/22(水)、延期していた１年生の学習発表会を
行いました。

ほぼ１ヵ月の延期となり、初めての学習発表会を楽
しみにされていたご家族の皆様は、きっと首を長くし
てお待ちだったことと思います。

大変申し訳ございませんでした。(インフルエンザ
の猛威に襲われ、やむを得ずの措置でした。)

当日の発表はいかがでしたでしょうか？
“1人１台詞”で３人の担任とともにがんばってき

た１年生！
どのお子さんもしっかりと練習の成果を発揮するこ

とができました。
「立派になったなあ。」「がんばったなあ。」と、入

学間もない頃の様子を思い起こしながら、私の胸も熱くなりました。
会場には160脚の椅子を用意してお待ちしていたのですが、開演前にすでに満席となり、急遽、

20～30脚ほど追加しました。
これほど多くの皆様においでいただきましたことも、とてもうれしく思っています。
同時に“責任”の大きさも実感しました。
お子さんの成長を楽しみにされている、このようにたくさんのご家族の皆様の期待に応えること

ができるよう、これからも１学年はもちろん、全学年で“子どもファースト”の学校づくりへの取
り組みを続けていきます。

１ヵ月お待ちいただきましたうえに、あたたかい励ましまで頂戴しまして、ただただ感謝するば
かりです。

おかげ様で、１年生の学習発表会も大成功となりました。ありがとうございました。

同日(11/22)、１年生の学習発表会のあとには、第２回ＰＴＡクリーン活動が行われました。
ＰＴＡ学年委員さんを中心に、当日、お集まりくださいました保護者の皆様には、それぞれの分

担箇所で、学校中の清掃活動に取り組んでいただきました。
廊下の窓や教室の高いところにある窓、昇降口や水飲み場にトイレ、エアコンのフィルターまで、

熱心にていねいにお掃除をしてくださいました。
毎日、子どもたちも清掃の時間にがんばっていますが、限られた時間の中では、少なからず“や

り残し”ができてしまいます。
本来、その“やり残し”は、私たち教職員がカバーしなければなら

ないところですが、１回目同様、今回も保護者の皆様に見事にカバー
していただきますと、本当に頭が下がる思いです。

何かとご多用な平日の日中にお集まりくださいまして、ありがとう
ございました。

多くの子どもたちが、翌日、きれいになった教室や廊下、水飲み場
やトイレに気づいていました。

感謝の気持ちをもって、毎日の学校生活を送ります。
そして、このご恩、“お子さんの笑顔”でお返しできるよう、教職

員一同、がんばってまいります！
クリーン活動へのご参加、本当にありがとうございました。
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